



Regenbogen-Schule, Leipziger Str. 6, 78467 Konstanz

REGENBOGEN-SCHULE

Sonderpädagogisches Bildungs- und
Beratungszentrum mit den Schwerpunkten -
körperliche und motorische Entwicklung sowie
geistige Entwicklung
Leipziger Str. 6, 78467 Konstanz

Markus Treutler, Schulleiter

Sekretariat: 07531 / 36 18 9-0

Fax: 07531 / 36 18 9-29

E-Mail: Sekretariat@Regenbogen-Schule-Konstanz.de

Homepage: www.sbbz-regenbogen.de

Träger: Landkreis Konstanz

Konstanz, den 14.02.2023

Sehr geehrte Frau Hagen,
Sehr geehrter Herr Nops,
sehr geehrte Frau Seidl,

die Schülerzahlen an der Regenbogen-Schule steigen weiter.

Aktuell beschulen wir bereits 86 Schülerinnen und Schüler, davon 79 Schülerinnen und Schüler im Stammhaus und 7 Schülerinnen und Schüler in der Wohnklasse. Die Wohnung hat uns dank der Unterstützung des Trägers sehr geholfen. Aktuell können wir erste Prognosen für das neue Schuljahr stellen. Die meisten Anträge auf Überprüfung liegen vor.

Wir erwarten zum Sommer **13! neue Schülerinnen und Schülern** zur Einschulung an der Regenbogen-Schule. So viele Erstklässler hatten wir wahrscheinlich noch nie! Es werden uns 8 Schülerinnen und Schüler nach Beendigung der Schulpflicht verlassen können. Wahrscheinlich werden aber einzelne dieser SchulabgängerInnen die Schulzeit um ein Jahr verlängern müssen (Die Berufswegekonferenzen stehen noch aus).

Zum kommenden Schuljahr müssen wir wahrscheinlich von 92 Schülerinnen und Schüler ausgehen.

Die Regenbogen-Schule Konstanz arbeitet aktuell auch mit der Wohnklasse an seinen Kapazitätsgrenzen. In der Wohnklasse könnten höchstens 8 Schülerinnen und Schüler beschult werden. 84 Schülerinnen und Schüler müssen im Hauptgebäude beschult werden. Dies entspricht 14 Klassen. Das Gebäude ist auf 12 Klassen ausgelegt.

Wir gehen davon aus, dass wir im Schuljahr 23-24 ohne weitere Klassenräume nicht zurechtkommen.

In den Nachbarschulen stellt sich die Situation ähnlich dar. Auch an der Berchenschule stehen Container. Die Zeppelingerwerbesschule hat ebenfalls keine Kapazitäten. D.h. eine Außenklassenlösung scheint auch im kommenden Schuljahr nicht in Sicht. Eine Verschiebung unseres Einzugsbereichs hin zur Haldenwangschule erscheint aufgrund der Überbelegung der Haldenwangschule auch nicht möglich.

Welche Optionen stehen für das Schuljahr 2023/24 zur Verfügung?

Frau Hagen wollte die Thematik in einer ihrer letzten Sitzungen oder Schul- und Kulturausschuss einbringen.

Für Rückfragen oder einer gemeinsamen Lösungssuche stehen wir gerne zur Verfügung.

Herzlichen Grüße

Markus Treutler und Norbert Rahm